

Fecha 18.09.2009	Sección República	Página 2
---------------------	----------------------	-------------

Plan Hídrico debe seguir siendo una prioridad: Granier

■ Expone el gobernador de Tabasco al presidente Calderón necesidad de obras en el río Carrizal

POR JOSÉ GUADALUPE PÉREZ

EL MACAYO, Tab. (OEM-Informex).- El gobernador Andrés Granier Melo solicitó al Gobierno federal que a pesar de la necesidad de hacer ajustes presupuestales para enfrentar la crisis económica, el Plan Hídrico Integral continúe siendo una prioridad para la federación.

Propuso la creación de una coordinación interinstitucional que dé seguimiento al cumplimiento de las obras y acciones del plan en mención.

En el marco de la gira del presidente Felipe Calderón Hinojosa, quien donde puso en marcha la primera eta-

pa de la obra de estructura de control sobre el río Carrizal en la compuerta El Macayo, Granier Melo hizo patente la preocupación de los tabasqueños ante la temporada de lluvias, ya que de acuerdo a la **Comisión Nacional del Agua** aun falta mucho para tener esta obra lista en su totalidad.

“Esta es una situación que nos preocupa mucho, señor Presidente, sobre todo porque de acuerdo a expertos en la materia, de haberse concluido en tiempo y forma se habría podido salvar a Tabasco del gran desastre que vivimos a finales de 2007. Hoy estamos nuevamente en plena temporada de lluvias, y mientras El Macayo no se termine en su totalidad, los tabasqueños seguiremos viviendo en la zozobra.”

